

**Guardia de José Luis Catalá.**

Domingo 15 de junio de 2014, a las 12:00 horas.

- 01.** Vino el asociado 484 a pagar la cuota de 2014 y retiró su participación de regalo de lotería de 0,2€
- 02.** Vino el asociado 426 a pagar la cuota de 2014 y retiró su participación de regalo de lotería de 0,2€
- 03.** Vino el asociado 503 y retiró su participación de regalo de lotería de 0,2€. Se apuntó para iniciar los trámites para lograr dejar de pagar el canon de saneamiento.
- 04.** Vino el asociado 207 y retiró su participación de regalo de lotería de 0,2€
- 05.** Vino el asociado 50 y retiró su participación de regalo de lotería de 0,2€. También recogió las participaciones de los asociados 369 y 396.
- 06.** Vino el asociado 169 y retiró su participación de regalo de lotería de 0,2€. Sobre las propuestas de carretera de unión de la A-7 con Moncada, estaba a favor de la propuesta de la Diputación. Pedía que comentáramos al Ayuntamiento la posibilidad de construir una salida directa hacia el barrio de Masías. Le comentamos que esa propuesta ya se había realizado.
- 07.** Vino el asociado 494 y retiró su participación de regalo de lotería de 0,2€
- 08.** Vino el asociado 255 y retiró su participación de regalo de lotería de 0,2€
- 09.** Vino el asociado 370 y retiró su participación de regalo de lotería de 0,2€
- 10.** Vino el asociado 164 y retiró su participación de regalo de lotería de 0,2€